



「ファミリーパークだて」だより

発行者： NPO法人伊達西地区自治協議会

住 所： 伊達市細谷45-1

電 話： 024-583-2511

2026.2.16 №.92

ちびっ子がビビる「こわい鬼」登場！ みんなで鬼退治

2月3日に、季節の行事「豆まき」を行いました。子どもたちがサーキットに出て今か今かと待っていると、赤鬼と青鬼が金棒を振り回しながら大きな声をあげてやってきました。中にはびっくりして泣き出す子どももいましたが、みんな一生懸命に豆を鬼にぶつけて追い払いました。帰りには、ご褒美のタマゴボウロが配布され、子どもたちはうれしそうにもらって帰りました。



サーキットでおにたいじ



おののまとあて（2月中設置）

ファミパ初演目「てぶくろ」でほっこり温かに

1月21日、人形劇サークル「エプロン」の公演を行いました。「こぶたぬきつねこ」や「ゆき」などでは、みんなが一緒に歌を歌いながら観ていました。エプロンシアターでは、演者の質問に答える子どももいて、楽しいやり取りが見られました。「てぶくろ」は今回がファミパで初めての演目でしたが、小さい子どもも登場する動物に興味を持って飽きずに見ていました。最後の「さんぽ」はみんながなじみの曲なので、歌や手拍子でたいへん盛り上がって終わりました。



アンパンマンバスケットにナイスシュート！

1月28日に、第5回の「元気キッズ運動教室」を行いました。今回は、ヨガボールを使って運動をしました。まず、ボールの上に座ったりボールをお腹の下にしたりしてバランス取りをしました。次に、親子でキャッチボールをしました。その後、アンパンマンのボックスにボールを投げ入れる遊びをして盛り上りました。ヨガボールの後は、「ジャンボリミッキー」や「エビカニクス」、「アンパンマンのマーチ」をみんなで踊って終了しました。



ワークショップに挑戦

「おにのお面作り」 1/19~22

好きな色のお面を選んで、目や鼻、口、髪の毛を付けました。スタッフに頭に回す帯を付けてもらって完成です。子どもたちはうれしそうにお面を被って遊んでいました。



「おひなさまを作ろう」 2/9~12

顔に目や鼻、口を描いて胴体に付けました。頭に冠を手にはしゃくや扇を貼り付けておひな様を紙皿の台紙に貼りました。ピンクのちり紙を丸めて屏風に貼って完成です。



怪獣やロボットを作ろう

青コーナーのブロックを使って怪獣やロボットが作れるように、サンプル写真を掲示しました。ぜひ参考にしながら更に工夫した作品を作ってみてください。



行事予定

- 2月19日(木)午前
- 2月24日(火)午後
- 3月 5日(木)午前
- 3月 9日~11日
- 3月18日(火)午後

※ もう少しで利用者30万人を達成しそうです。いつになるか楽しみです。どうぞご来館ください。

- 「親子de手前みそ」
- 「えいごであそぼう！」⑥
- 「ベビーマッサージ」
- WS「手作りキーホルダー」
- 「元気キッズ運動教室」⑥